
БОЛЕЕ СУТОК БЫЛ ЗАБЛОКИ-
РОВАН САМЫЙ ПОПУЛЯРНЫЙ 
СРЕДИ КАМЧАТЦЕВ ПАБЛИК В 
СЕТИ INSTAGRAM «КАМЧАТСКИЙ 
РЕПОРТЁР».

Как рассказал один из руко-
водителей Интернет-проекта 
Максим Артемьев, блокировка 
аккаунта произошла по жало-
бе администраторов аккаунта 
ведущей шоу «Дом-2», певицы 
Ольги Бузовой, которая приле-
тала на полуостров с концер-
том.

Это произошло после того, 
как в «Камчатском репортёре» 
опубликовали фотографию пе-
вицы у монумента с медведями 
«Здесь начинается Россия», ко-
торую она ранее выложила на 
своей странице. Подписчики 
камчатского паблика сразу же 
обратили внимание на жест Бу-
зовой – поднятую вверх правую 
руку, что некоторые восприня-
ли как нацистское приветствие. 
Посыпались гневные и не всег-
да приличные комментарии.

После этого «Репортёр» на-
писал, как певица не вышла к 
своим фанатам в аэропорту и 
ошиблась в названии столицы 
края, назвав его «Петропав-
ловск-Камчатск». Вскоре после 
этого аккаунт заблокировали.

После долгих переписок с ад-
министраторами «Камчатского 
репортёра» во вторник, 6 марта, 
утром техслужбы Instagram раз-
блокировали популярный акка-
унт, удалив комментарии под 
несколькими постами о гастро-
лях Ольги Бузовой на Камчатке.

«Мы объяснили админи-
страторам Инстаграма, что 

использовали снимок в рамках 
правил и законодательства об 
авторских правах. Нашим до-
водам вняли и открыли доступ 
к аккаунту, правда, админы 
удалили все резкие коммента-
рии под снимком», – рассказал 
Максим Артемьев.

Публикации в паблике не-
редко вызывают общественный 
резонанс, при этом коммента-
рии под постами в аккаунте не 
модерируются. Читатели зача-
стую позволяют себе нецензур-
ные выражения. Будет ли введе-
на фильтрация комментариев 
после скандального случая, по-
ка неизвестно.

Василий КОЛЧИН

НА КАМЧАТКЕ СОТРУДНИКИ 
УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА УСТА-
НОВИЛИ РЯД ФАКТОВ ХИЩЕНИЯ 
ДЕНЕГ ИЗ БАНКОМАТОВ. ПРЕ-
СТУПНИКИ ВОСПОЛЬЗОВАЛИСЬ 
СИСТЕМНОЙ ОШИБКОЙ ПРО-
ГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ.

Сыщики установили, что к 
кражам причастны пять жите-
лей края. Младшему из подо-
зреваемых 20 лет, старшему – 
38. Злоумышленники похищали 
денежные средства, воспользо-
вавшись системной ошибкой 
программного обеспечения 
одной из моделей банкомата.

Одного из злоумышленни-
ков – 38-летнего ранее судимо-
го мужчину – задержали, когда 
он пытался снять почти 6 млн 
рублей. Его счета, как и счета 

других подозреваемых, забло-
кированы. По данному факту 
возбуждено уголовное дело по 
ст. 158 УК РФ (Кража).

Как сообщил «АиФ-Камчат-
ка» источник в правоохрани-
тельных органах, аналогичные 
кражи зафиксированы по всей 
стране. Возбуждены десятки 
уголовных дел. Камчатские 
полицейские совместно со 
службой безопасности банка 
также выявляют дополнитель-
ные эпизоды преступной дея-
тельности группы местных зло-
умышленников.

Дарья АНТОНЫЧЕВА

СБОЙ СИСТЕМЫ
Задержаны пятеро похитителей денег из банкоматов

Одного из преступников задержали у банкомата.

С «КАМЧАТСКОГО РЕПОРТЁРА» СНЯЛИ БЛОКАДУ

ВЫСТУПЯТ В ПХЁНЧХАНЕ
СПОРТ »

Камчатские спортсме-
ны будут участвовать в 
Паралимпийских зимних 
играх-2018 в Пхёнчхане?

А. Васильев, Елизово

XII Зимние Паралимпийские 
игры пройдут в Пхёнчхане с 9 
по 18 марта. В состав сборной 
России вошли и камчатские 
спортсмены, сообщили в реги-
ональном министерстве спорта.

Камчатку в Южной Корее бу-
дут представлять Александра и 
Иван Францевы, выступающие 
в спорте слепых – горнолыж-

ные дисциплины, и Алексей 
Микушин – спорт лиц с пора-
жением опорно-двигательного 
аппарата в горнолыжных дис-
циплинах. Накануне они при-
были в Пхёнчхан.

Первый старт у горнолыж-
ников состоится 10 марта. Им 
предстоит преодолеть дистан-
цию в дисциплине скоростной 
спуск. 11 марта наших спорт-
сменов ждёт супер-гигант.

Всего в состав российской 
делегации на Паралимпийских 
зимних играх вошли 72 чело-
века, из них 29 спортсменов, 5 
спортсменов-ведущих, а также 
38 сопровождающих и офици-
альных лиц.

ДЕНЬГИ – НА СВАЛКИ
ЭКОЛОГИЯ »

Сколько бюджетных де-
нег уходит на ликвидацию 
несанкционированных сва-
лок?

А. Семёнов, Петропавловск

На Камчатке на ликвидацию 
мест несанкционированного 
размещения отходов из бюдже-
та края направят свыше 27 млн 
рублей, сообщил руководитель 
краевого агентства по обраще-
нию с отходами Андрей Кудрин.

По его словам, масштаб-
ная уборка в крае началась в 
прошлом году. Было ликви-
дировано более 120 свалок на 
территориях 36 муниципаль-
ных образований и потрачено 
около 21 млн рублей. В общей 
сложности было убрано более 
14 тысяч кубометров различ-
ных видов отходов. В этом году 
субсидии на данный вид работ 
получит уже 41 муниципальное 
образование региона. Освоить 
выделенные средства муни-
ципалитеты должны до конца 
года.

ЖАЛУЮТСЯ НА ДОРОГИ
АКТУАЛЬНО »

С какими проблемами 
обращаются горожане на 
электронный сервис адми-
нистрации краевого центра 
«Нам по пути»?

В. Аликин, 
Петропавловск

С 12 октября прошлого года 
по 5 марта 2018 года в элек-
тронном сервисе «Нам по пу-
ти» зарегистрировано 691 со-
общение от жителей краевого 
центра. По 601 обращению уже 
приняты решения, 52 находят-
ся на рассмотрении.

Основная часть обращений 
поступает по вопросам город-
ского хозяйства (416) и Кон-
трольного управления краевой 
столицы (204). Так, например, 

за неделю с 26 февраля по 5 
марта включительно поступи-
ло 25 сообщений, из них 16 ка-
сались неудовлетворительной 
расчистки межквартальных 
и магистральных дорог. Ещё 
несколько сообщений было 
о повреждении кровли дома, 
отсутствии отопления, осве-
щения, а также касались жалоб 
на водителей общественного 
транспорта, нарушение графи-
ка движения.

Сервисом «Нам по пути» 
можно воспользоваться как 
со стационарного компьютера 
(главная страница сайта http://
pkgo.ru/), так и с любого мо-
бильного устройства. Мобиль-
ное приложение можно скачать 
в AppStore и PlayMarket. Для 
поиска необходимо набрать 
название сервиса: «Нам по пу-
ти – Петропавловск41».

СТАРТ СО ЗВЕЗДОЙ
ИНФОРМБЮРО »

Каюры «Берингии» уже 
переехали к месту старта 
гонки в Мильково. Какая 
программа подготовлена 
для гостей праздника?

С. Фёдоров, Мильково

Мильково встретит «Бе-
рингию-2018» праздничной 
программой и спортивными 
соревнованиями. Торжествен-
ные мероприятия в честь начала 
рекордной гонки пройдут в селе 
10 марта.

Как сообщил глава Мильков-
ского района Владимир Войце-
ховский, в этот день на терри-
тории спортивного комплекса 
«Весёлая горка» состоятся со-
ревнования на Кубок «Берин-
гийского единства». В рамках 
концертного блока программы 
перед гостями праздника вы-
ступит приглашённый артист, 
звезда российской эстрады Де-
нис Майданов. Свой творческий 
подарок зрителям также готовят 
творческие коллективы района. 
Старт «Берингии-2018» состоит-
ся в Мильково утром 11 марта.
Продолжение темы на стр. 22
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 ПОЧТИ 6 МЛН 
РУБЛЕЙ 
ПЫТАЛСЯ СНЯТЬ 
ЗЛОУМЫШЛЕННИК.

СКАНДАЛ »

Популярный Instagram-па-
блик «Камчатский репортёр» 
был создан около двух лет 
назад. На ресурс, официаль-
но зарегистрированный как 
средство массовой информа-
ции, подписано больше 65 ты-
сяч человек – весьма внуши-
тельная для региона цифра.

СПРАВКА
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С 1 МАРТА В ПЕТРОПАВЛОВ-
СКЕ-КАМЧАТСКОМ НАЧАЛА РА-
БОТУ СИСТЕМА ЭЛЕКТРОННОЙ 
ОПЛАТЫ ПРОЕЗДА В МУНИЦИ-
ПАЛЬНОМ ОБЩЕСТВЕННОМ 
ТРАНСПОРТЕ. ОДНАКО ВОДИ-
ТЕЛИ АВТОБУСОВ НЕ СРАЗУ ПРИ-
НЯЛИ НОВОВВЕДЕНИЯ.

НЕДОПОНЯЛИ

Бумажный проездной на 
предъявителя заменён элек-
тронным в виде пластиковой 
карточки. Теперь, чтобы опла-
тить проезд в муниципальном 
транспорте, достаточно просто 
приложить проездной к специ-
альному устройству – считы-
вателю кода рядом с водите-
лем. Стоимость проездного на 
предъявителя осталась преж-
ней – 1005 рублей. Количество 
поездок по нему не ограничено.

Пока доступны электронные 
проездные на предъявителя, то 
есть обычные. В последующем 
планируется запустить элек-
тронный проездной для школь-

ников, студентов, и остальных 
льготных категорий граждан.

Как сообщил заместитель 
руководителя Управления го-
родского хозяйства Сергей Ше-
ременко, несмотря на то, что 
услуга абсолютно новая для Пе-
тропавловска, первый день ра-
боты прошёл без особых сбоев. 
В течение дня шла отладка тех-
нической составляющей про-
екта, продолжалась настройка 
считывающих устройств опла-
ты.

«В целом, ни-
каких серьёзных 
трудностей при ис-
пользовании элек-
тронного проездного 
у горожан не возник-
ло. Горожане, кото-
рые предпочитают 
рассчитываться за 
проезд наличными 
средствам, по-преж-
нему могут пользоваться этим 
правом. Электронный проезд-
ной не является обязательным 
требованием пользования об-
щественным транспортом», – 
сказал Сергей Шеременко.

Однако горожане, которые 
пользовались в первый день 
весны общественным транс-
портом, сообщали, что неко-
торые водители отказывались 
принимать новые проездные. 
Они ссылались на неисправ-
ность устройств, считываю-
щих код электронных билетов, 
и требовали оплату наличными.

ОТРЕАГИРОВАЛИ 
НА ЖАЛОБЫ

В пятницу, 2 марта, в ад-
министрации краевого центра 
состоялось совещание, на ко-
тором перевозчиков призвали 
провести разъяснительную ра-

боту с водителями по исполь-
зованию проездных билетов. 
Заместитель главы города На-
талья Александрова указала им 
на необходимость соблюдения 
правил перевозки пассажиров. 
Поводом стали именно жалобы 
горожан.

«Наличие проездного биле-
та в печатном или электронном 
виде гарантирует пассажиру 
право проезда в общественном 
транспорте. Если в каком-то 
автобусе не работает считыва-
ющее код устройство или рабо-
тает со сбоями, это не является 
проблемой пассажира. Требо-
вание оплаты проезда налич-
ными в таком случае незакон-
но», – подчеркнула Наталья 
Александрова.

Заместитель главы города 
рекомендовала перевозчикам 
провести повторную разъясни-

тельную работу с во-
дителями автобусов 
на предмет правил 
использования элек-
тронных проездных 
билетов. «Перевоз-
чики должны исклю-
чить любую вероят-
ность возникновения 
неприятных ситуа-
ций, связанных с от-

казом в проезде горожанам при 
наличии у них проездных», – от-
метила Наталья Александрова.

Семён ГУЛИН

ЗАРАБОТАЛИ…
С водителями автобусов провели разъяснительные беседы

Стоимость проезда осталась прежней.

Водители требовали наличные.

ПОДРОБНОСТИ

ПЕНСИИ – ДОСРОЧНО
ДЕНЬГИ »

В связи с праздниками, 
когда будут выплачивать 
пенсии?

В. Седов, Петропавловск

В связи с предстоящими 
праздничными и выходными 
днями выплата пенсии жителям 
края будет осуществлена по из-

мёненному графику, сообщил 
сотрудник пресс-служба ОПФР 
Константин Минеев.

Земляки, которым пенсию 
и иные социальные выплаты 
доставляет организация феде-
ральной почтовой связи, по-
лучат мартовские выплаты за 
8 марта – 7 марта. Все осталь-
ные получат пенсии и социаль-
ные выплаты согласно утверж-
дённому графику.

ДИАГНОСТИКА – НА УРОВНЕ
ЗДОРОВЬЕ »

Когда новый кабинет 
МРТ-диагностики в онкодис-
пансере перейдёт на полно-
ценный режим работы?

И. Селиванов, Елизово

Кабинет магниторезонанс-
ной томографии в краевом он-
кодиспансере начинает при-
нимать пациентов в полном 
объёме. За два месяца работы 
в тестовом режиме обследова-
ния в нём прошли около 200 
человек, сообщили в краевом 
министерстве здравоохранения.

Мощность нового аппарата 
МРТ 1,5 Тесла. Томографов 
такой мощности в го су дар-
ственных учреждениях Кам-
чатки до настоящего времени 
не было. Аппарат оснащён кли-
ническими приложениями для 

диагностики патологий широ-
кого спектра с возможностью 
сканирования всего тела. Его 
мощность позволит выполнять 
качественные исследования для 
дооперационной диагностики 
пациентов и другие необходи-
мые обследования.

Томограф – универсальный. 
В нём учтены все опции, кото-
рые позволяют обследовать не 
только онкологических боль-
ных, но также детей и взрослых 
с другими заболеваниями, рас-
сказала главный врач Камчат-
ского онкологического диспан-
сера Наталья Зиганшина.

Она пояснила, что сейчас ап-
парат МРТ принимает 8 человек 
ежедневно. После завершения 
обучения специалистов, ори-
ентировочно с апреля, кабинет 
МРТ будет работать в две смены. 
Это позволит проводить обсле-
дование 16-20 человек в день.

ДЕТСАД СДАДУТ ЛЕТОМ
ПОДРОБНОСТИ »

Сколько мест будет в но-
вом детсаде в микрорайоне 
«Северо-Восток»?

О. Жирковская, 
Петропавловск

Новый детсад на улице Даль-
невосточная краевого центра 
введут в эксплуатацию этим 
летом. Он рассчитан на 260 
мест. Строительство объекта 
находится уже на завершающей 
стадии, сообщил заместитель 
министра строительства края 
Андрей Дегодьев.

По его словам, возводить 
объект начали в 2016 году. Со-
гласно проекту, детский сад 
состоит из пяти блоков, соеди-
нённых переходной галереей. В 
одном из них предусмотрен бас-

сейн для проведения общеоз-
доровительных и укрепляющих 
занятий, а также музыкальный 
и танцевальный залы.

Подрядчик взял хороший 
темп, быстро выполнил рабо-
ты по устройству фундамента, 
стен, навесных фасадов и мон-
тажу окон. Сейчас завершается 
выполнение внутренних отде-
лочных работ. При их произ-
водстве используются только 
современные материалы, пред-
назначенные для детских уч-
реждений. Также в начале мая 
на Камчатку должна прибыть 
мебель для детсада.

Андрей Дегодьев напом-
нил, что за последние 7 лет на 
Камчатке построены 6 новых 
дошкольных образовательных 
учреждений. Это позволило до-
полнительно принять в детские 
сады свыше 1000 детей.

НА ХОРОШЕЕ ДЕЛО
ЭКОНОМИКА »

Как получить го су дар-
ственную поддержку для ре-
ализации инвестиционного 
проекта в Камчатском крае?

А. Цуркан, Петропавловск

Предоставление го су дар-
ственной поддержки инвесто-
рам, реализующим проекты 
на территории региона, осу-
ществляется в соответствии с 
Законом «О го су дар ственной 
поддержке инвестиционной де-
ятельности в Камчатском крае», 
сообщили в краевом агентстве 

инвестиций и предприниматель-
ства.

Закон устанавливает гаран-
тии, формы и условия предо-
ставления го су дар ственной 
поддержки инвестиционной 
деятельности в крае и регулирует 
отдельные вопросы, связанные 
с реализацией региональных 
инвестиционных проектов. Го-
су дар ственная поддержка мо-
жет осуществляться в форме 
финансовых и нефинансовых 
мер. Идеи проектов готовы рас-
смотреть в агентстве, которое 
находится по адресу: г. Петро-
павловск-Камчатский, площадь 
имени В.И. Ленина, 1, каб. 511.

ОТКАЗЫВАТЬ 
В ПРОЕЗДЕ 
НЕЛЬЗЯ.

 

Для обладателей элек-
тронных проездных билетов 
работает «горячая» телефон-
ная линия. В случае утраты, 
порчи карты, либо техниче-
ского сбоя пользователи мо-
гут обращаться по телефонам: 
40-09-04, 8-963-830-09-04. 
Номера телефонов указаны 
на обратной стороне проезд-
ного билета. При обращении 
на «горячую» линию по каким-
либо вопросам использова-
ния электронных проездных 
в муниципальном транспор-
те, необходимо сообщить 
маршрут, бортовой и го су дар-
ственный номер автобуса.

КСТАТИ

В Петропавловске работа-
ют 20 участков РКЦ, где мож-
но приобрести электронный 
проездной. Они расположены 
по адресам: пр. Циолковско-
го, 30; ул. Н. Терешковой, 1; 
ул. Звёздная, 5; ул. Амурская, 
3; пр. Победы, 9; ул. Океан-
ская, 52; пр. Вольского 32; ул. 
Ленинградская 74; ул. Инду-
стриальная 13; пр. 50 лет Ок-
тября 25а; ул. П. Ильичёва 30; 
пр. Победы 51; ул. Владиво-
стокская 29; ул. Ларина 11/1; 
ул. Ленинградская 74/1. Также 
билеты можно приобрести в 
отделениях «Почты России».

СПРАВКА
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ШИК, БЛЕСК И КРАСОТА – КАЗА-
ЛОСЬ БЫ, ВОТ ОНО – ОПИСАНИЕ 
МОДЕЛЬНОГО БИЗНЕСА. У ИМЕ-
НИТЫХ КРАСАВИЦ МИЛ ЛИОНЫ 
ФАНАТОВ ПО ВСЕМУ МИРУ, И 
КАЖДОГО ИНТЕРЕСУЕТ, ГДЕ 
ОНИ ОТДЫХАЮТ В НОВОГОДНИЕ 
ПРАЗДНИКИ И В ЧЁМ ОТПРАВЛЯ-
ЮТСЯ ИГРАТЬ С РЕБЁНКОМ НА 
ДЕТСКУЮ ПЛОЩАДКУ.

Но мало кто задумывается, 
что труд хрупких моделей, по-
рой, в десятки раз напряжённей, 
чем работа грузчиков. Хорошо 
понимает это пиар-директор 
крупнейшего модельного агент-
ства Камчатки «Fashion Star» 
Кирилл Платонов. Он рассказал 
о женской красоте, эмоциональ-
ных всплесках и причинах своего 
холостячества.

«ПЛАСТИЛИНОВЫЙ» 
ЧЕЛОВЕК

Детство Кирилла Платоно-
ва, от имени которого зами-
рают сердца сотен девчонок 
полуострова, прошло в селе 
Атласово, и тогда он меньше 
всего мог подумать, что судьба 
закинет его в модельный биз-
нес. После окончания школы 
он поступил на экономический 
факультет, но карьера талант-
ливого финансиста у него так 
и не сложилась. А вот в армии 
организаторские способности 
пригодились – Кирилл Плато-
нов несколько лет прослужил 
«по контракту», и на «граждан-
ку» ушёл с сержантскими лыч-
ками на погонах.

- Я служил в Елизовском 
авиационном полку, и в моём 
подчинении было несколько 
женщин, которые по возрасту 
годились мне в мамы, – рас-
сказывает Кирилл. – Ничего, 
сработались. Для меня армия 
вообще стала хорошей школой 
жизни, там я научился выстра-
ивать правильные отношения 
с людьми, избегать ненужных 
конфликтов. Сейчас это здоро-
во выручает.

- Как же товарищ сержант 
стал значимой фигурой в модель-
ном бизнесе Камчатки?

- После армии было длитель-
ное плодотворное сотрудниче-
ство с радио «СВ». Я просто чуть 
ли не случайно зашёл в студию к 
приятелю, а он предложил мне 
начитать текст в микрофон. А 

потом ещё раз. И ещё. Так на 
камчатском радио появился но-
вый ведущий, который вёл всё, 
что можно. Вообще, по своей 
натуре я «пластилиновый» че-
ловек, и моя личная «радийная» 
история была яркой – я рабо-
тал с талантливыми ребятами, 
у которых горели глаза. Те вре-
мена вспоминаю с особенной 
теплотой.

В 2007 году меня пригласи-
ли преподавателем по технике 
речи в модельное агентство 
«Fashion Star», чуть позже стал 
помогать организовывать меро-
приятия. Тем более, что подоб-
ный опыт у меня был, – долгое 
время занимался общественной 
работой. Продолжаю это делать 
и сейчас.

СЛУХАМИ ПОЛНИТСЯ

- Наверняка, вы постоянно 
сталкиваетесь с неправильным 
пониманием карьеры модели. 
От каких стереотипов «отби-
ваетесь» чаще всего?

- «Всё куплено». «Всё через 
постель». «На Камчатке нет 
модельного бизнеса». Это са-
мые распространённые фразы. 
Понятно, что люди, основы-
ваясь на своих умозаключе-
ниях, делают выводы, но они 
же несут эти выводы в Ин-
тернет-пространство. Многих 
особенно сильно «прорывает» 
после проведённого конкурса 
красоты – все, как один, ста-
новятся экспертами.

Я к таким моментам, в прин-
ципе, привык ещё во время ра-
боты на радио – в студию кто 
только не звонил, кто только 
не приезжал. Поэтому я к мус-
сированию слухов отношусь 
довольно спокойно. Люди 
высказываются в Интернете, 
я внимательно их читаю и пи-
шу большой пост с аргумента-
ми. Как правило, после него 
наступает либо тишина, либо 
гневные посты сменяются ней-
тральными.

- А чем руководствуются ро-
дители, приводя девочек в мо-
дельный бизнес?

- Мне сложно сказать, по-
тому что многие родители не 
знают об этой работе поч-
ти ничего, и нам приходится 
объяснять основы моделинга 
буквально на пальцах. Мамы 
недоумевают, зачем мы мучаем 
их дочек многочасовой хорео-
графией, занятиями по техни-
ке речи, основам визажа, а мы 
рассказываем, что модельный 
бизнес – это не только дефиле.

Очень часто са-
мый большой тормоз 
в развитии ребён-
ка – это родители, 
которые неправиль-
но понимают ситу-
ацию. Всё-таки с 
девочками работа-
ют профессионалы 
своего дела, у роди-
телей же, естествен-
но, субъективное 
мнение по поводу 
своих детей. Иногда 
случаются недопо-
нимания, тем более сейчас, 
когда мы начали отправлять 
моделей работать заграницу. 
Не так давно, например, мы 
запланировали поездку сем-
надцатилетней модели на кон-
курс, а её мама встала в позу. 
Дирекция агентства была го-
това встретиться с женщиной, 
разъяснить все нюансы, но 
успех затеи зависел все-таки от 
самой модели. Мы никого не 
будем тянуть за руку – личная 
ответственность за принятые 
решения должна быть.

В итоге, эта история закон-
чилась хорошо: мама согласи-
лась отпустить дочь на конкурс. 
И когда девушка вернулась до-
мой с солидным призом, жен-
щина в соцсетях рассказывала 
о трудностях моделинга. Хотя, 
до этого момента открыто го-
ворила, что всё это – ерунда. 
Мне такая позиция не близка 
и не понятна.

- Давайте будем честны – не 
так много девушек остаются 
работать в модельном бизнесе…

- Для некоторых наших уче-
ниц – это ещё одна возможность 
«прокачать» себя, стать лучше. 
Конечно, занятия в модельном 
агентстве приносят деньги дале-
ко не всем, но это полезно для 
саморазвития, как минимум. 
Остаются работать в моделин-
ге чуть меньше половины «вы-
пускниц» агентства, но мы им 
говорим честно: «Это быстро за-
канчивается». Поэтому лично я 

советую не запускать 
учёбу. Большинство 
моделей, к сожале-
нию, пропускают это 
мимо ушей.

- У вас, наверное, 
вообще уже имму-
нитет к женским 
склокам, капризам 
и переменчивому на-
строению?

- Да я не могу ска-
зать, что у нас были 
случаи каких-то прям 
серьёзных склок и 

колкостей. Но недопонимания, 
естественно, случались. Я с де-
вочками много разговариваю, 
полностью открыт для них, и 
часто им это озвучиваю. Они 
рассказывают мне о проблемах 
в семье, со своим парнем, да мы 
просто можем встретиться и по-
болтать за чашкой кофе. Может 
быть, это каким-то образом сни-
мает внутреннее напряжение в 
коллективе, поэтому серьёзных 
стычек у нас не было.

А вот утирать слёзы прихо-
дилось часто. Девчонки эмоци-
ональны, и это нормально. Я 
всегда им говорю, что, в первую 
очередь, любой конкурс для 
них – это опыт. Он бесценен.

КОГО НЕ «СЪЕДЯТ»?

- Сейчас каждый второй – ди-
зайнер или фотограф. К работам 
камчатских кутюрье как отно-
ситесь?

- Есть очень достойные кол-
лекции. Но они, увы, не для 
«внутреннего пользования» – 
их шьют и отправляют на мате-
рик или заграницу. Камчатцы 
начинания талантливых дизай-
неров, в большинстве своём, не 
поддерживают. Вещь ручной 
работы – это стильно, это не 
очень быстро и… дорого. Пока 
отдавать десятки тысяч рублей 
за авторскую юбку жители по-
луострова не готовы.

- Интересно, а какие лица 
сейчас в «моде»?

- Разные типажи нужны. 
«Моды» на лица, как таковой, 
сейчас нет – уж кого только 
не снимают и не выпускают 
на подиум. А вот требования 
к фигуре, по-прежнему, очень 
строгие. На «Мисс Россия», на-
пример, попасть очень сложно: 
Камчатка несколько лет уже не 
участвует. Важна абсолютно 
каждая мелочь – изгиб бро-
ви, прищур глаз. Пока наших 
девушек не приглашают, хо-
тя портфолио мы отправляем 
ежегодно.

- А вам лично, какие девушки 
нравятся?

- Разные, но я до сих пор хо-
лост. У меня нет в голове како-
го-то определённого типажа, 
хотя, все мне пророчат в спут-
ницы именно модель. Сейчас 
скажу избитую фразу, но это, 
действительно, так – мне нуж-
но гораздо больше, чем просто 
привлекательная внешность. С 
годами в этом убеждаюсь всё 
сильнее.

- И всё-таки, какими каче-
ствами должна обладать де-
вушка, чтобы стать успешной 
в модельном бизнесе?

- Энергия. Её волной долж-
но сносить всех вокруг, у неё 
должны гореть глаза. Если 
девочка только будет ждать 
«команды» от руководителей 
агентства, от преподавателей, 
то ей придётся туго. Ну, «на-
уськаем» мы тут её, отправим 
в другой регион или заграницу, 
а дальше что? Там сотни таких 
же девушек, и лучшими стано-
вятся лишь единицы. Никто с 
ней нянчиться не будет.

Ещё одно важное для мо-
дели качество – стремление к 
постоянному саморазвитию. 
Если мы говорим о работе на 
перспективу, то модель дол-
жна быть интересной, а не про-
стой красивой. Это абсолютно 
точно. И этим как раз хороша 
школа модельного агентства, 
потому что мы стараемся по 
максимуму наполнить девуш-
ку знаниями и умениями. Без 
внутреннего стержня тоже 
никуда – иначе, тебя просто 
съедят. Без харизмы, самоуве-
ренности.

А ещё я посоветую девчон-
кам любить себя. Не поймать 
звезду, а именно относиться 
к себе с достоинством. Тогда 
этой любовью будут заражены 
все вокруг.

ОН В ДЕВЧАТАХ ЗНАЕТ ТОЛК
Кто может стать успешной в модельном бизнесе

«К муссированию слухов я отношусь спокойно».

ГОСТЬ НОМЕРА

Кирилл ПЛАТОНОВ.
Родился в селе Мильково 
в 1983 году. Пиар-директор 
модельного агентства 
«Fashion Star», руководитель 
съёмочной группы «Movie 33» 
и исполнительный директор 
ночного клуба «Mood» 
в Петропавловске.

ДОСЬЕ

«МОДЕЛЬ 
ДОЛЖНА БЫТЬ 
ИНТЕРЕСНОЙ, 
А НЕ ПРОСТО 
КРАСИВОЙ».

 

Ульяна 
БАКУМЕНКО
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ОЛИМПИЙСКАЯ ПОБЕДА, КО-
НЕЧНО, БЕСЦЕННА. НО ВСЁ ЖЕ И 
У НЕЁ ЕСТЬ ЦЕНА. 

Баскетбольное «золото» Олим-
пиады-72, которое так часто 
вспоминают этой зимой, руководс-
тво страны оценило в своё время в 
300 марок и 3 тыс. руб. за вычетом 
подоходного. «Такую сумму получил 
каждый игрок, - вспоминает бас-
кетболист Иван Едешко. - Плюс 
разрешили за свои деньги купить 
«Жигули» вне очереди. «Волга» вне 
очереди досталась только Алек-
сандру Белову». Эта «Волга» в 72-м 
стоила больше 9 тыс. руб. 

Олимпийцам образца 2018 г. 
бесплатно раздали ключи от 
BMW калининградской сборки. 
Кто-то, как лыжник Большунов, 
у которого это первая машина, 
будет ездить сам. Кто-то, как 
фигуристка Загитова, у которой 
нет прав, отдаст BMW родителям. 
Кто-то, как фигуристка Боброва, 
продаст и часть средств отправит 
на благотворительность. 

Машины за медали начи-
ная с 2006-го дарит Фонд под-
держки олимпийцев России. 
В составе членов совета этого 
фонда сплошные лица из списка 
«Форбс» - Абрамович, Вексель-
берг, Дерипаска, Лисин, Прохо-
ров, Потанин и т. д. 

Другие источники олимпий-
ских доходов спортсменов - это 
премия от Правительства РФ 
(4 млн руб. - «золото», 2,5 млн - 
«серебро», 1,7 - «бронза») и бо-
нусы от регионов и спортивных 
обществ, за которые они высту-
пают. И никаких подоходных. От 
выплаты налогов победители и 
призёры освобождены.

КАК РОСЛИ ПРЕМИИ 

Ещё 30 лет назад деньги капа-
ли из совсем других мест. «Средс-
тва на премиальные поступают 
от «Спортлото», спортивной 
промышленности, издательства 
газеты «Советский спорт», - рас-
сказывал «АиФ» начальник Глав-
ного экономического управления 
Госкомспорта В. Коваль. Это было 
в первый раз, когда советский чи-
новник рассказал журналистам о 
«тарифной сетке» оплаты олим-
пийского труда: 12 тыс. руб. - за 
«золото» Олимпиады-88, 6 тыс. 
руб. - за «серебро», 4 тыс. руб. - 

за «бронзу» (среднемесячная за-
рплата тогда была в районе 200 
руб.). Причём премии снижа-
лись вполовину, если советский 
спортсмен не смог выполнить 
плановое задание, то есть если 
руководство запланировало «зо-
лото», а человек добежал лишь 
до «бронзы», он получал 2 тыс. 
вместо 4 тыс.

На следующих Играх совет-
ских спортсменов уже не было. 
Туда после развала Союза отпра-
вилась Объединённая команда. 
С деньгами было всё так плохо, 
что про премиальные уже никто 
не говорил. «Мы существовали 
только на средства, которые да-
вал МОК, - объяснял нам воз-
главлявший тогда Олимпийский 
комитет Виталий Смирнов. - От 
правительства, по сути, ни гро-
ша. На Игры-1992 в Барселону 
поехали в той парадной форме, 
что югославы бесплатно дали».

За первые золотые олимпий-
ские медали, завоёванные уже 
для новой России в 96-м, премия 
от государства составила 15 тыс. 
долл. Дальше ставка поднялась до 
50 тыс. долл. и продержалась 10 
лет. Вопрос о повышении встал 
лишь перед Олимпиадой-2008. 
«Если в 1996 г. за 50 тыс. долл. 
олимпийский чемпион мог ку-
пить однокомнатную квартиру в 

Москве, сейчас этой суммы мо-
жет не хватить и на хороший ав-
томобиль», - сетовал тогда глава 
ОКР Леонид Тягачёв. 

Ставку подняли до 100 тыс., 
а заодно перешли с доллара на 
евро. «Золото» резко подскочило 
в цене. Победитель Пекина-2008 
в рублях получил в 3 раза больше, 
чем победитель Турина-2006, - 3 
млн 600 тыс. вместо 1 млн 200 тыс. 
В Ванкувере-2010 100 тыс. евро 
превратились уже в 4 млн 100 тыс. 
А в Лондоне-2012  евро перестали 
превращаться, поскольку возна-
граждения для олимпийцев за-
фиксировали в рублях. Не про-
изойди этой фиксации, сейчас 
Ковальчук за хоккейное «золото» 
получил бы не 4 млн, а почти 7.

ЧТО НА 1-М МЕСТЕ? 

Хоккейная победа, которую 
страна не видела 26 лет, оказалась 
по-настоящему дорогой. Ведь в 
заявке команды - 25 игроков, и 
значит, каждому - машина и пре-
мия из федерального центра. А 
ещё региональные выплаты. Так, 
15 игроков в заявке из питер-

ского СКА. Санкт-Петербург же 
обещает выдать местным спорт-
сменам 5 млн руб. за «золото», 
2,5 млн - за «серебро», 1,5 млн - 
за «бронзу». 

Вообще рейтинг самых щедрых 
на олимпийские выплаты реги-
онов возглавляют северокавказ-
ские республики. В Чечне за «зо-
лото», бывало, выписывали чеки 
по 500 тыс. долл. В Дагестане да-
рили 6 млн руб. и в придачу коня 
ахалтекинской породы. Но на 
зимних Олимпиадах, как извес-
тно, кавказцы медалей не берут. 

Премия от Москвы (полагает-
ся, например, фигуристке Медве-
девой и хоккеистам ЦСКА) и Та-
тарстана (например, лыжникам 
Ларькову и Нечаевской) в 2018-м 
равна федеральной: 4 млн - «зо-
лото», 2,5 - «серебро», 1,7 - «брон-
за». В Красноярском крае «се-
ребро» скелетониста Трегубова 

оценили в 2 млн руб., в Башкирии 
«бронзу» шорт-трекиста Елистра-
това - в 500 тыс. Ряд спортсменов 
получат чеки сразу от нескольких 
регионов, как, например, лыж-
ник Большунов, завоевавший в 
Пхёнчхане больше всех медалей 
(3 «серебра», 1 «бронзу»). Он 
родился в Брянской области, а 
пригодился в Тюмени. От Тюме-
ни Большунову, как и лыжнику 
Спицову, достанется 5 млн руб., 
а также сертификат на квартиру в 
городе. От Брянской области - 2,5 
млн. Добавьте сюда федеральные 
день ги, и у Большунова получит-
ся 16,7 млн руб.  

В вопросе материального сти-
мулирования Россия не самая 
щедрая душа. Так, правитель-
ство Сингапура обещало своей 
шорт-трекистке за победу (кото-
рой не случилось) 1 млн долл. А, 
скажем, к скромным западным 
госпремиям прилагаются спон-
сорские выплаты и контракты. 
Но, конечно, олимпийские до-
ходы порождают разговоры. Те-
ма самого популярного из них: 
«Раньше спортсмены сражались 
за страну, а теперь за деньги». «Да 
ерунда это, - вот мысли легендар-
ного легкоатлета Игоря Тер-Ова-
несяна. - В наше время было то 
же самое. Мы же все занимались 
спекуляцией. Мы, советские 
спортсмены, были самыми луч-
шими капиталистами. Едешь на 
турнир, с собой тащишь на про-
дажу фотоаппараты, икру. Ватер-
полисты прознали, что в Венгрии 
штанга хорошо продаётся. Они 
эти штанги разбирали, рассовы-
вали по сумкам и везли туда, а за 
границей закупались на выручку. 
На Олимпиаде в Мексике в 68-м, 
например, надо было обязатель-
но отовариться мохером. Потом 
были парики, шубы нейлоновые. 
Я таких шуб несколько штук про-
дал в Союзе и машину себе ку-
пил. И все так делали. Жили мы 
не на государственные премии, 
как сейчас, а за счёт вот этого 
дела. Голова соображала мгно-
венно. На носу соревнования, и 
шла подготовка - туда метнуться. 
И вы утверждаете, что это у се-
годняшних спортсменов голова 
материальными ценностями за-
бита?»

Сергей РИВИН
Фото ТАСС, Коммерсантъ, РИА Новости

ДРУГАЯ СТОРОНА МЕДАЛИ
Сколько спортсмены заработали на Олимпийских играх

СПОРТ

ПРИЗОВЫЕ  ЗА  МЕДАЛИ  В  РАЗНЫХ СТРАНАХ  (В  ТЫС. ЕВРО)
Страна  «золото»   «серебро» «бронза»

Казахстан 215,1 125 62,5

Италия 150 75 50

Латвия 142,3 85,5 -

Белоруссия 132,7 66,4 44,2

Украина 110,6 75,2 48,7

Чехия 69,4 34,7 20,8

Россия 58 36 25

Франция 50 30 20

Корея 44,5 22,2 13,3

Япония 36,9 14,8 7,4

Швейцария 36,8 - -

США 33,2 19,9 13,3

Финляндия 30 15 10

Польша 28,8 19,2 12

Китай 25,8 19,4 10,3

Нидерланды 25,5 19,1 12,8

Германия 20 15 10

Австрия 17 13 11

Хорватия 14 8, 8,7 6,2

Австралия 12,9 8,7 6,5

Канада 12,9 9,7 6,5

Норвегия, Швеция, Великобритания не выплачивают.  Данные Consultancy.uk analysis, МОК

КАК  ОЦЕНИВАЛИ  В  РОССИИ  ОЛИМПИЙСКИЕ  МЕДАЛИ 
1994 1996-2006 2008-2010 2012-2018  

«Золото» 15 тыс. долл. 50 тыс. долл. 100 тыс. евро 4 млн руб.

  «Серебро» 10 тыс. долл. 20 тыс. долл. 60 тыс. евро 2,5 млн руб.

«Бронза» 5 тыс. долл. 10 тыс. долл. 40 тыс. евро 1,7 млн руб.

ОЛИМПИЙСКИЕ  МАШИНЫ

Land Cruiser 100 
Lexus RX 300 

ЛОНДОН2012ТУРИН2006

СОЧИ2014ПЕКИН2008

РИО2016ВАНКУВЕР2010

BMW X5 
BMW X3 

Audi Q7 
Audi Q5 
Audi A4 Allroad

Audi А8 
Audi A7 
Audi A6

Mercedes GL 
Mercedes ML 
Mercedes GLK 

BMW X6
BMW X4 
BMW X3

мужчины женщины «золото» «серебро» «бронза»

До 2010 г. автомобильные подарки делили на «мужские» и «женские», потом 
ввели классификацию - «золотые», «серебряные», «бронзовые».

Автор победной шайбы в 
Пхёнчхане Кирилл Капризов 
перед поездкой на Олимпиаду 
решил сделать подарок своему 
детскому тренеру Анд рею Лу-
чанскому. «Я пришёл, как обыч-
но, на работу. Меня директор 
позвала, говорит, быстрее иди, 
тебя там ждут. Выхожу, а там 
посреди корта стоит Hyundai 
Creta, - рассказал тот журна-
листам. - А рядом мама и папа 
Кирилла. Я рот раскрыл, гово-
рю: «Это что такое?» А Олег Кап-
ризов отвечает: «Кирилл купил».

КСТАТИ

Спортсмены получи-
ли 46 автомобилей. 
Больше всего машин 
досталось хоккеистам 
и фигуристам (на фо-
то - Екатерина Боб-
рова), отличившимся 
в командных соревно-
ваниях.   

ПХЁНЧХАН2018

BMW X5
BMW X4 
BMW X4 
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К А Ю Р  И З  П Е Т Р О П А В Л О В -
СКА-КАМЧАТСКОГО АНДРЕЙ СЕ-
МАШКИН СТАЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ 
СПРИНТЕРСКОЙ ГОНКИ-ПРО-
ЛОГА, ПРОШЕДШЕЙ В РАМКАХ 
ПРАЗДНИКА, ПОСВЯЩЁННОГО 
ОТКРЫТИЮ ТРАДИЦИОННОЙ 
КАМЧАТСКОЙ ГОНКИ НА СОБА-
ЧЬИХ УПРЯЖКАХ «БЕРИНГИИ».

Соревнования прошли 4 марта 
на биатлонном комплексе имени 
Виталия Фатьянова. Праздник 
посетили порядка 7 тысяч зри-
телей.

Гонка-пролог прошла в ста-
тусе Кубка России (пятый этап) 
по ездовому спорту в снежных 
дисциплинах. На старт гон-
ки-пролога были выставлены 30 
упряжек. В борьбу за призовые 
места вступили 30 каюров из 8 
муниципальных образований 
Камчатского края, спортсмен 
из Москвы, а также один ино-
странный участник – каюр из 
Польши.

Каюры соревновались в дис-
циплине «Нарта-спринт», класс 
6 собак. Дистанцию в 10 кило-
метров упряжка Андрея Семаш-
кина прошла с результатом 26 
минут 11,81 секунды. Второе 
место заняла лидер гонки-про-
лога прошлого года Наталья 
Орехова, третий результат по-

казал каюр из Москвы Вячеслав 
Демченко. Лидеру и призёрам 
гонки вручены денежные сер-
тификаты на сумму 100, 50 и 30 
тысяч рублей соотвественно.

Результаты спринтерской 
гонки определили очерёдность 
старта участников основного 
заезда «Берингии». В большую 
экспедицию каюры выйдут в 
последовательности, обратной 
их позициям, занятым на гон-
ке-прологе.

На подготовку к основному 
заезду у каюров «Берингии» 
остаются считанные дни. Старт 
рекордной гонки состоится 
утром 11 марта в селе Миль-
ково. В этом году участникам 
заезда предстоит преодолеть 
порядка 2100 километров.

«Гонка уникальная. Во вто-
рой раз в истории «Берингии» 
она пойдёт на Чукотку. Про-

шлый маршрут был в 1991 го-
ду, расстояние было меньше. 
В этом году это примерно 2100 
километров пути. Конечно, 
нагрузка будет очень большая 
и на собак, и на гонщиков. Но 
я уверен, что они преодолеют 
эти трудности и обязательно 
дойдут до Марково. Надеюсь, 
что гонка этого года попадет 
в Книгу рекордов Гиннесса, – 
сказал Владимир Илюхин. – 
Есть трудность с доставкой 
чукотских каюров из Анадыря. 
Там нет погоды, сильный ветер. 
Надеемся, их приезд состоится. 
Планируем, что они сюда при-
летят как раз к старту из села 
Мильково».

Председатель оргкомитета по 
подготовке и проведению «Берин-
гии-2018» Алексей Войтов сооб-
щил, что предстоящий переход 
будет не только самым протя-

жённым, но и самым экстре-
мальным за всю историю гонки.

«Дистанция – 2100 киломе-
тров, из них 1400 километров – 
это та трасса, по которой «Бе-
рингия» «ходила» уже 2 раза, 
поэтому и группа сопровожде-
ния, и каюры знают этот уча-
сток. Но около 800 километров 
трассы приходится на терри-
торию Пенжинского района, 
для нас это абсолютно новый 
участок. Но самый, наверное, 
сложный – это переход на гра-
нице между нашими субъекта-
ми: Камчатским краем и Чукот-
ским автономным округом. Там 
будет единственный на пути 
перевал, и мы пока не знаем, 

как удастся его преодолеть. На-
ши коллеги с Чукотки прошли 
его уже дважды, записали на 
GPS-трекер. Думаю, что хоть 
это и новая для каюров трасса, 
всё будет хорошо», – отметил 
Алексей Войтов.

Накануне каюры из Петро-
павловска-Камчатского вые-
хали в Мильковский район. 10 
марта в рамках праздничных 
мероприятий в селе Милько-
во гонщики примут участие в 
спринтерских соревнованиях 
на Кубок берингийского един-
ства, а 11 марта пойдут в боль-
шую гонку.

Семён ГУЛИН

«БЕРИНГИЯ» СТАРТОВАЛА
Победителем гонки-пролога стал Андрей Семашкин

СТАЛ ПЯТИКРАТНЫМ 
ЧЕМПИОНОМ МИРА

ВОСПИТАННИК КАМЧАТСКОЙ 
ШКОЛЫ БИАТЛОНА ИГОРЬ МАЛИ-
НОВСКИЙ НА ПЕРВЕНСТВЕ МИ-
РА СРЕДИ ЮНИОРОВ ВЫИГРАЛ 
ДВЕ ЗОЛОТЫЕ МЕДАЛИ И ДОВЁЛ 
СЧЁТ СВОИХ ПОБЕД ДО ПЯТИ. 
СОРЕВНОВАНИЯ ПРОХОДИЛИ В 
ЭСТОНСКОМ ГОРОДЕ ОТЕПЯ С 26 
ФЕВРАЛЯ ПО 4 МАРТА.

27 февраля 20-летний Игорь 
Малиновский стал чемпионом 
мира в составе сборной Рос-
сии в эстафете. Он бежал чет-
вёртый, завершающий, этап. 1 
марта наш биатлонист выиграл 
золото в индивидуальной гонке, 
опередив на 19 секунд норвежца 
Стурла Лэгрэйда и на 23 – рос-
сиянина Карима Халили.

Всего на счету Игоря Ма-
линовский пять побед на чем-
пионатах мира среди юнио-
ров – три золота он выиграл 
в прошлом году в словенском 
Осрблье. Это лучший резуль-
тат в истории первенств мира. 
Также в его копилке четыре по-
беды на юниорских первенствах 
Европы.

Игорь Малиновский так про-
комментировал победу в инди-
видуальной гонке в интервью 
официальному сайту Союза 
биатлонистов России.

- Я даже не знал результатов 
других спортсменов. На по-

следнем рубеже переживал при 
первых трёх выстрелах, а после 
этого уже успокоился. Перед 
последним кругом проигрывал 
шесть секунд. Первый подъём 
оказался для меня самым тя-
жёлым. Я понимал, что круг 
длинный, и надо беречь себя. 
Конечно, помогала поддержка 
тренеров на каждом подъёме. 
Золото мой любимый металл? 
Нет, я же лётчик, поэтому мой 
любимый металл – это дюра-
люминий. Он мне ближе. Хотя, 
конечно, побеждать и выигры-
вать награды высшей пробы 
приятно.

Юрий НИКОЛАЕВ

Игорь Малиновский ро-
дился в селе Мильково, где 
и начал заниматься биат-
лоном. В 17 лет поступил в 
лётно-технической колледж 
гражданской авиации имени 
А.В. Ляпидевского в Омске. На 
соревнованиях представляет 
Камчатский край и Омскую об-
ласть. Весной 2017 года Мали-
новский был вызван в состав 
взрослой сборной России на 
этап Кубка мира в Норвегии. 
18 марта Игорю исполнится 
21 год.

СПРАВКА


